



## PROJECTION - DÉBAT « QUARTIER(S) DREAM »

AUTOUR DE LA QUESTION DE LA JEUNESSE DES QUARTIERS PRIORITAIRES DANS LE CADRE DU PROJET « BANLIEUE EN HÉRITAGE(S) »

LE MERCREDI 11 MAI 2016 - À 18H30

AU CAFÉ ASSOCIATIF SADDAKA – CITÉ DE L'EUROPE –
21, CHEMIN DE ROISSY EN FRANCE 93600 AULNAY-SOUS-BOIS



« Quartier(s) Dream » s'inscrit dans la continuité de « Banlieue en héritage(s) », un projet au long cours que le KYGEL Théâtre a démarré après les révoltes urbaines de 2005 pour explorer les questions de mémoires, d'identités et d'avenir des banlieues en France.

Dans la continuité de ce projet, nous avons souhaité aborder la question de la jeunesse des quartiers dits « prioritaires » en France et de la confronter à la jeunesse des quartiers périphériques du Sénégal. Pour élargir le champ et questionner ce que c'est que d'avoir 20 ans aujourd'hui dans ces quartiers, que l'on soit d'un côté ou de l'autre de la Méditerranée.

Notre objectif: provoquer des rencontres entre artistes, jeunes, enseignants, acteurs sociaux, élus, pour constituer des laboratoires d'idées. Nous cherchons, sinon à donner des réponses, au moins à poser des questions sur les fractures profondes constatées aujourd'hui en France et d'aborder la notion des **frontières**, qu'elles soient géographiques, sociales, mentales ou virtuelles.

Ces courts documentaires cherchent à faire émerger, à travers un procédé de « Vidéomaton », les voix fortes, évidentes, essentielles des jeunes sur leurs rêves et sur leurs quotidiens (famille, histoires d'amour, rapports avec la police, travail, religion, etc.)

Fort de ces témoignages, nous poursuivrons notre voyage en compagnie de ces jeunes avec des ateliers de théâtre et de vidéo. Tout ce matériel participera à l'écriture d'une création théâtre - vidéo qui se jouera en 2018 dans toute la France et au Sénégal.

Projection suivie d'un débat et d'un cocktail.

Renseignements : 06 60 50 03 52 / contact@kygel-theatre.fr / www.kygel-theatre.fr

Idée originale et conception du projet Laure Poinsot et Karlm Yazi

Réalisation et montage vidéo Laure Poinsot

Collaboration artistique Éva Penot

Modérateur débat : Mohammed Ouaddane (chercheur en anthropologie sociale)

Chargée de relation avec les partenaires ; Laura Fakra

Depuis 2006, le projet « Banlieue en héritage(s) » a été soutenu par :



































